

- Rockszenen Aktuell
- Startseite./ News
- Nachrichten-Blitz (!)
- Suchen
- Veranstaltungen
- Heute
- Alle
- aktueller Monat
- nächster Monat
- Suchen
- Tourkalender
- Wer?-Was?-Wo?
- Bandpool
- Clubs
- Adressen
- Hintergründe
- Live-Galerien
- Interviews
- Umfragen
- Background
- Porträts
- CD-Reviews
- Aktuell
- Regional
- National
- International
- Kleinanzeigen
- Musikersuche
- Instrumente
- Auftritte
- Unterricht
- Vermietungen
- Anzeige aufgeben
- Rund um Rockszenen.de
- Das Archiv
- Newsletter

10. April 2010

## Ehrenamtlich und unkommerziell Preis für H-Reihe „Southside Jam“

Einst im Bistro Monopol an der Hildesheimer Straße gestartet hat die hannoversche Live-Musik-Reihe „Southside Jam“ mittlerweile im Pindopp am Altenbekener Damm eine neue Heimat gefunden (Wir berichteten).

Jeden ersten Montag im Monat (Ausnahme im April wegen Ostern der zweite Montag –d.Red.) finden dort unter verschiedenen stilistischen und inhaltlichen Schwerpunkten Live-Jams statt, begleitet von einer festen Hausband zu der renommierte hannoversche Musiker wie Eckli Hüdelpohl, Frank Peters, Chris Schulz und Marc Hothan gehören.

Begleitend zu den Live-Reihen, die bei kostenlosem Eintritt im gemütlichen Kneipen-Ambiente stattfinden, veröffentlichen die „Southside Jam“ Macher dann und wann auch CDs. Das neueste Werk ist unter dem Titel „Next Please“ erhältlich.

Der Ansatz von „Southside Jam“ ist unkommerziell, die Arbeit wird ehrenamtlich vollzogen. Zu ihrer eigenen Überraschung wurden Eckli Hüdelpohl & Co. im Januar dieses Jahres mit dem Ehrenpreis des Bezirksrates Hannover-Südstadt ausgezeichnet. Die damit verbundene Geldspende hat man für die Produktion der aktuellen CD verwendet. Die gesamten Verkaufseinnahmen der ersten Auflage des Albums gehen an die Einrichtung „Teen Spirit Island“ des Kinderkrankenhauses auf der Bult.

Die Aufnahmen für „Next Please“ fanden dann ebenfalls konsequent in der Südstadt statt, im Graswege-Studio von Klaus Peter „Doc“ Reinicke. Nachdem dort schon der erste Sampler „Southside Jam Vol.1“ entstand, auf dem verschiedene Künstler vertreten sind, die bei den ersten Veranstaltungen mitgewirkt hatten, präsentiert sich die „Southside-Jam“-Band auf der neuen CD mit eigenen und gecoverten Lieblingsstücken. Da darf unter anderem der alte Whitesnake-Hit „Here I Go Again“ schon mal mit entspannten Country-Anleihen daherkommen.

Für den kommenden Montag, 12.April ist der letzte „Southside Jam“ vor der Sommerpause im Pindopp terminiert. Zur Eve's Apple Night wird die Braunschweiger Singer-/Songwriterin Meike Koester spielen.

Weitere Infos unter:  
[www.southsidejam.de](http://www.southsidejam.de)

Foto: Coverscan

© Rockszenen.de  
Der Abdruck und die Verwendung der Inhalte sowie die Nutzung der Fotos ist nur nach ausdrücklicher Genehmigung des Magazins erlaubt.

Anzeige:

### Rockszenen.de auf's Handy?



Check:  
<http://mobil.rockszenen.de>



Die Macher von „Southside Jam“ haben eine neue CD fertiggestellt. Die Verkaufserlöse der Erstauflage werden für wohltätige Zwecke gespendet.